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– В начале декабря в Чебок-
сарах мы открыли 35-й по счету 
офис банка «Хлынов». Первым 
проектом было отделение в Йош-
кар-Оле, затем открыли предста-
вительство в Чебоксарах и Ижев-
ске. Сейчас в Чебоксарах зарабо-
тал полноформатный офис, хотя 
еще недавно наши услуги могли 
получить только представители 
бизнеса. Теперь жители Чебок-
сар могут воспользоваться всей 
линейкой продуктов для частных 
лиц, а возможности для бизнес-
сообщества расширились.

Это открытие очень важно для 
нас. Мы доказали, и прежде всего 
самим себе, что мы можем и бу-
дем впредь расширять границы 
и расстояния. Поверьте, это очень 
важное состояние – уверенность 
в себе, в своих силах, в тех, кто 
рядом с тобой. 

Только так, раздвигая гори-
зонты, мы понимаем, что нам еще 

очень далеко до предела, что еще 
очень многое предстоит сделать. 
Уверен, вместе мы сможем сде-
лать наш банк «банком без гра-
ниц» в самом широком смысле. 
В нашей долгосрочной стратегии 
есть план создания сети офисов 
во всем Приволжье. 

Наш клиент должен быть в со-
поставимых интересах и потреб-
ностях, экономика регионов 
близка, рынок понятный. Нас 

не страшит наличие конкурентов. 
Почему нет? Тем более, мы знаем, 
что наши продукты, как ни крути, 
пользуются популярностью.

   —
 

В секторе региональных бан-
ков мы лидеры, об этом говорят 
финансовые показатели* и рей-
тинги. Гоняться за крупными фе-
деральными игроками – не наша 

сверхзадача. В этом соревнова-
нии нужно удерживать позицию 
за лидером. И это тоже стратегия.

Мы существуем с 90-го года, 
разменяли уже третий десяток 
лет. Банк пережил с поколениями 
вкладчиков и заемщиков столько 
историй, что они уже сами сдела-
ли вывод — с нами можно идти 
дальше.

По капиталу мы номер один 
среди региональных банков, как 

и по портфелю срочных вкладов, 
по прибыли, по другим финансо-
вым показателям. Другое дело, 
что рейтинги не всегда отражают 
суть — мне эти показатели нра-
вятся, но они больше имиджевые. 
Есть и другие способы оценить 
эффективность. Допустим, по-
казатель отношения расходов 
к доходам. По нему банк не номер 
один. В структуре наших расхо-
дов большую долю занимает IT 
и персонал. А среди технологич-
ных банков по этим показателям 
есть другие лидеры.

Я смотрю не только на мест-
ный рынок, но и на другие реги-
оны. Например, в Нижнем Нов-
городе есть банк, сопоставимый 
с нами по капиталу, но работает 
кое в чем эффективнее. В Екате-
ринбурге тоже. Мы анализируем 
и х фи на нсову ю от чет ност ь 
и понимаем: здесь они зарабо-
тали больше, почему же мы так 
не можем.

   

Есть несколько трендов, об-
щих для банковской сферы. 
Первый — цифровизация. Все 
уходят в искусственный ин-
теллект, big data, машинное 
обучение. Мы тоже используем 
большие данные. Например, 
у нас оцифрована загрузка бан-
коматов: мы понимаем, в какой 
день, в какой час и сколько нуж-

но денег, чтобы удовлетворить 
запросы клиентов.

Второй тренд — возможность 
пользоваться банковскими ус-
лугами из любой точки мира. 
Клиента не должно ограничивать 
отсутствие банковского офиса, 
ему нужно все здесь и сейчас. 
Здесь в помощь интернет-банкинг 
и мобильное приложение. 

И третий тренд — многока-
нальность. Когда клиент имеет 
несколько каналов связи с бан-
ком — телефон, мобильное прило-
жение, чат, мессенджер, и в каж-
дом из них он может получить 
консультацию.

Кроме этого, банки сегодня 
создают около клиента экосисте-
мы из разных услуг, не только 
банковских и даже не финансо-
вых. Стремятся сопровождать 
на каждом этапе его жизни. Ста-
раются захватить и удержать 
клиента не одним, не двумя, 
а двадцатью потребностями. 

Исторически сложилось, что 
«Хлынов» всегда активно работал 
с сегментом малого и среднего 
бизнеса. Мы предлагаем предпри-
нимателям просто, легко и до-
ступно решить свои финансовые 
вопросы, в том числе получать 
банковские услуги удаленно. 

Председатель правле-
ния банка «Хлынов» 
Илья Прозоров рас-
сказал, почему счита-
ет банк лидером и как 
«Хлынов» выбирает 
новые регионы для 
расширения.

Банк «Хлынов» нацелился
на регионы Приволжья
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2Шульгин кладет 
конец эпохе 
«дымковизации»

– Дымка хороша в дым-
ковской игрушке. Хватит 
пытаться изобразить из себя 
такой «дымковский край». 
Каждый раз едешь и каж-
дый раз такая боль, когда 
видишь, как это все размале-
вано. Я не знаю, как к этому 
относиться. Хочется взять 
и просто покрасить это белой 
краской. И эта «штука» еще 
какие-то призы получала. 
Это самое страшное, люди 
убеждены, что это какие-то 
хорошие вещи. А когда я еду 
мимо вокзала, смотрю и по-
нимаю, что вижу учебник 
анатомии, — заявил он.

Предложение господина 
Шульгина было встречено 

одобрительными реплика-
ми местных архитекторов, 
которые отметили, что гра-
достроительный совет не-
однократно высказывался 
резко против прямого копи-
рования дымковской стили-
стики на фасадах зданий. 
Но несмотря на протесты 
профессионального сооб-
щества, прежние власти 
Кирова профинансировали 
проекты по окраске зданий. 

 (0+)

1До 20 декабря РСТ должна утвердить размер тарифа на услуги регионально-
го оператора. 5 рублей с квадратного метра за ТКО – столько будут платить 
кировчане в случае, если регион примет решение об оплате мусора с квадрат-
ного метра. А для бизнеса цифра до сих пор не известна, что вызывает бурю 
негодования у предпринимателей. Если вопрос с тарифами для бизнеса не 
будет решен оперативно, то уверены предприниматели, с нового года нас ждет 
мусорный коллапс.
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Бизнес готовится 
к мусорному коллапсу

Сити-менеджер Кирова на заседании 
градсовета призвал во что бы то ни стало 
решить вопрос с использованием узоров 
дымковской игрушки на фасадах домов.
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мусорный коллапс.

В ответ на комментарий Андрея 
Олеговича представитель регопе-
ратора – компании «Куприт» поо-
бещал продлить срок заключения 
договоров на январь.  (0+)
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Каждый пятый предприниматель 
закрыл ИП

Постепенное сокращение количества бизнесов – 
достаточно негативный фактор. Показательно, что на 
этом фоне уменьшились и продекларированные ими 

прибыли. По предварительным данным за три квар-
тала текущего года, вятский бизнес заработал на 31% 
меньше, чем за тот же период 2017 года.  (0+)

За 7 лет число зарегистрированных 
частных предпринимателей уменьши-
лось почти на 20%.
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С программным докладом пе-
ред участниками дискуссионной 
площадки выступила министр 
экономического развития и под-
держки предпринимательства 
Наталья Кряжева. Она рассказа-
ла о стратегических ориентирах, 
которые в ближайшие несколько 
лет будут определять политику 
региональных и федеральных 
властей в сфере поддержки пред-
принимательской инициативы.

  

Бизнесменам презентовали 
основные направления страте-
гии социально-экономического 
ра звития Кировской области 
до 2035 года. Также глава ве-
домства анонсировала создание 
единой территории бизнеса «Дом 
предпринимательства».

В своем докладе госпожа Кряже-
ва рассказала участникам форума 
о национальных проектах, которые 
призваны помочь предпринима-
тельству в России. Так, в рамках 

их реализации предполагается со-
здать единую систему поддержки 
малого и среднего предпринима-
тельства на уровне региона. Кроме 
этого, планируется развивать 
малый бизнес в фермерском хозяй-
стве, организовывать кооперации и 
популяризировать бизнес.

Относительно прогноза соци-
ально-экономического развития 
Кировской области, региональ-
ные власти рассчитывают, что 
к 2035 году валовый региональ-
ный продукт в Кировской области 
в сопоставимых ценах, без учета 
инфляции, должен увеличиться 
на четверть. Министр обратила 
внимание на то, что это очень се-
рьезный вызов как для государст-
ва, так и для бизнеса.

  

Представители государства 
признают, что рассказать, как луч-
ше вести бизнес, своим коллегам 
должны сами предприниматели. 
Органы власти в своих мерах 

по поддержке МСП в будущем 
сосредоточатся на разъяснении мер 
и механизмов для решения про-
блем предпринимателей. По сло-
вам Натальи Кряжевой, сейчас 
в министерстве идет активная 
работа над новой моделью, которая 
будет реализована в рамках проек-
та «Дом предпринимательства».

– Чтобы сформировать положи-
тельный образ предпринимателей, 
в регионе будут реализованы ме-
роприятия федерального проекта 
«Популяризация предпринима-
тельства». Для этого будут разраба-
тываться особые механизмы сопро-

вождения предпринимательства и 
система наставничества. Немало-
важен и доступ субъектов МСП к 
закупкам в качестве поставщиков 
крупнейших компаний-заказчи-
ков. Это мероприятие будет реали-
зовано совместно с федеральным 
центром, – рассказала министр.

  

Форум «Вектор развития бизне-
са-2019» собрал кировских бизнес-
менов и топ-менеджеров, а также 
всех заинтересованных в создании 
и развитии бизнеса. По сведениям 

организаторов, на нем присутство-
вали более 200 человек. 

Ключевыми темами обсужде-
ния стали источники роста бизне-
са, проблемы рынка труда и поиска 
квалифицированных кадров, вы-
ход на внешние рынки, эффектив-
ные технологии расширения рын-
ков сбыта, практические аспекты 
выхода на экспорт через интернет.

Отдельным блоком вопросов 
стало налоговое законодательство. 
Модераторами и докладчиками 
были известные в городе и области 
бизнесмены и представители пред-
принимательских организаций. 

-

   
 

 SERGEY SLOTIN

Решение дать фирме свое имя 
было принято еще в 1992 году. 
Тогда у нас было собственное 
ювелирное производство. Ка-
ждое украшение сопровожда-
лось биркой-идентификатором, 
на которой, помимо характери-
стик изделия, должна быть ука-
зана еще и торговая марка. Реше-
ние о необходимости создания 
собст венной узнаваемой марки 

было не мимолетным, а осоз-
нанным и взвешенным. Потому 
что понимание репутационных 
моментов было уже тогда.

В то время все назывались 
«Рубин», «Алмаз», «Алексан-
дрит». Но мы рискнули и с тех пор 
ни разу не пожалели об этом.

Сегодня многие компании, 
в том числе и ювелирные, стали 
использовать в названии имена 
создателей. Например, очень 
известная фирма «Карат» ре-
шила сменить название на «Ча-
мовских». Есть «Ювелирный 
дом Кабаровских» и другие.

 « » 
 

Называя компанию своим 
именем, мы ставим свою под-
пись под продуктом или услу-
гой, даем личную гарантию. 
Это дополнительная ответст-
венность, но и большое преи-
мущество. В ювелирном биз-
несе доверие, которое внушает 
бренд с личным именем, имеет 

определяющее значение. Ведь 
все понимают, что свое имя 
никто не захочет запятнать. 
Поэтому золото – только ка-

На Западе название компании по имени уч-
редителя – один из самых распространенных 
способов нейминга. Например, когда вы гу-
ляете по Риму, можно заметить, что бук-
вально каждый магазин носит имя хозяина. 
Более того, личные имена владельцев в юве-
лирном бизнесе и смежных сферах встреча-
ются очень часто. Для России это тоже старая 
традиция. Например, все знают бренд Фабер-

же – поставщика двора его император-
ского величества. Возникает четкая 
ассоциация: «Фаберже» — качество, 
достойное императоров.

Имени себя: выгоды    
личного имени в назв  

 

 SERGEY

Решени
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 ,     
SERGEY SLOTIN

Вектор для бизнеса 
На организованном при поддержке регио-
нального правительства и Фонда поддержки 
предпринимательства форуме «Вектор разви-
тия бизнеса-2019» предприниматели обсудили 
перспективы развития своих проектов в следу-
ющем году и получили возможность актуализи-
ровать контакты с коллегами.

    -     2035 
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чественное, соответствующее 
пробе, камни – подлинные, с за-
явленными характеристиками. 
И никак по-другому уже почти 
27 лет. Дополнительный бонус, 
который мы ощутили, только 
начав работать под брендом 
SERGEY SLOTIN, – особое до-
верие поставщиков.

Помните старый анекдот? 
И д е т  Т и н ь к о в  с  б л а н ш е м 
под глазом, его спрашивают: 
«Что случилось?», он в ответ: 
«За качество ответил». Конечно, 
это анекдот. Но он отра  жает 
суть темы. Как говорил один 
мой знакомый: «Куда ни пой-
ду, везде SERGEY SLOTIN». 
Мы понимаем, что человек и 
торговая марка — это разные 
вещ и. Но пон и м а ю т л и э т о 
остальные? Полагаю, у кого-то 
до сих пор тот факт, что на вы-
весках написаны мои имя и фа-
милия, вызывает раздражение.

Дру гой кол лега , который 
тоже зарегистрировал торго-
вую марку со своим именем 
в начале 2000-х, сказал: «По-
дож ди, нам с тобой это еще 
припомнят». Слава Богу, пока 
не припомнили.

 

Ювелирные украшения — то-
вар не первой необходимости. Од-
нако они удовлетворяют потреб-
ности высокого уровня – стрем-
ление к прекрасному, способность 
показать свои чувства, самовыра-

жение. Когда человек покупает, 
например, серьги, он не воспри-
нимает их как вещь, которая за-
кроет прокол в ухе. Он покупает, 
в первую очередь, эмоции, память, 
возможно, семейную реликвию. 

Поэтому вполне естественно, 
что он хотел бы ассоциировать 
все эти переживания и меч-
ты не с безликой корпорацией, 
а с конкретной личностью.

Если некое абстрактное юрли-
цо может себе позволить работать 
только ради денег, то когда свя-

зываешь бизнес со своим личным 
именем, начинаешь не для галочки 
думать о том, что именно ты дела-
ешь для людей. Делаешь ли ты их 
хотя бы чуточку счастливей? Воз-
никает незримая коммуникация.

Сейчас на рынок выходит 
покупатель нового поколения. 

Он не испытывает особого дове-
рия к рекламе, а обращает вни-
мание на рекомендации. Имен-
но на личную коммуникацию. 
Поэтому важно не только чтобы 
твой бренд запомнили, но и что-
бы возникли какие-то личные 
ассоциации.

  

Конечно, личность и бренд – 
разные вещи. Но в каких-то мо-
ментах возникает пересечение. 

Когда ты лично гарантируешь 
своим знакомым и незнакомым 
людям качество изделий, то ты ра-
ботаешь на бренд, на его развитие 
и укрепление.

Возможна и обратная ситуа-
ция. Когда бренд начинает рабо-
тать на твое развитие как профес-
сионала. А это очень важно. На на-
шем рынке особенно заметно то, 
что люди покупают не то, что вы 
продаете, а то, кем вы являетесь.

Наши постоянные покупатели, 
например, знают, что Марина Сло-
тина – фанат украшений. Люди 
чувствуют ее отношение к делу 
и доверяют ей. В этих вопросах 
человека невозможно обмануть. 
Приходится постоянно следить 
за трендами, узнавать что-то 
новое, соответствовать моде, 
времени и рынку. Ты постоянно 
работаешь над качеством компа-
нии, товара, услуги, одновремен-
но развивая себя как личность 
и как профессионала.

  
  

Личный бренд может работать 
в любом бизнесе. В любом! Не-

 и риски использования 
 ании компании

 ,     
 —   .   

  ? ,  -   
   ,      
  ,  .

Быть первым, быть лучшим 
выгодно морально и материально. 
И неважно, кто вы. Предпринима-
тель. Руководитель. Консультант. 
Специалист. Студент... 

10 апреля 2019 года состоится 
одно из крупнейших и долгождан-
ных бизнес-мероприятий года — 
семинар Игоря Манна. Билеты 
уже в продаже! 

-   

Семинар Игоря Манна «Номер 
1» — не для всех. Он для тех, для 
кого невыносима мысль, что кто-то 
может назвать его неудачником. 
Он для тех, кто влюблен в дело, 
которым занимается. Для тех, кто 
чувствует свое предназначение. 

Говорят, что русские долго 
запрягают, да быстро едут?.. Да 
нет, время сейчас другое, сегодня, 
пока вы долго запрягаете, вас уже 
обогна ли. Навсегда. Неважно, 
где, в какой области вы станете 
Номером 1. Можно быть, напри-
мер, виртуозным пекарем. Главное 
– быть! А деньги… Деньги придут.

Семинар поможет вам за один 
день сформулировать вашу цель 
и разработать пошаговый план, 

как стать лучше, а в итоге — луч-
шим. Он научит всему необходи-
мому и зарядит энергией для даль-
нейших «завоеваний».

     
  :

 О п р е д е л и т е  в а ш у ц е л ь 
на 2019 год: в чем вы хотите до-
стичь головокружительных высот. 
А далее от «цели», как от «тела» 
нервной клетки, отходят «нервные 
окончания» – линии, ведущие 
к задачам другого уровня: «аудит», 
«развитие», «продвижение», «ре-
зультаты». От этих четырех – к за-
дачам следующего уровня. 

 Проведете аудит: какие у вас 
сильные и слабые стороны, кто 
и что поможет вам покорить на-
меченную профессиона льную 
вершину.

 Создадите план развития: 
как вам лучше развиваться лично 
и профессионально, чтобы быстрее 
достичь поставленной цели. 

Игорь Манн расскажет вам, как 
с этой целью работать, и не забу-
дет напомнить о том, что для до-
стижения успеха вы должны эту 
цель любить… По-взрослому… 
Как любит мать свое дитя, вставая 
по несколько раз за ночь, чтобы 
подойти к колыбельке плачущего 
младенца.  (12+)

Как стать №1 в том, что вы делаете
Игорь Манн,
самый известный маркетолог в России*, консультант, 
автор бестселлеров в области маркетинга («Маркетинг 
на 100%», «Без бюджета», «Номер 1»)

важно, чем вы занимаетесь. Когда 
вы отвечаете своим именем, то от-
сутствует соблазн подвести партне-
ра. Это дает серьезное конкурен-
тное преимущество. Хоть и редко, 
но порой с ювелирными изделиями 
могут возникать проблемы: скры-
тый брак, неосторожное обращение 
и т.д. Когда обращаются с подоб-
ными вещами, я спрашиваю о том, 
кто производитель. Знаете, какой 
обычно ответ? «Какая разница? 
Я знаю, что я покупал это у тебя».

Когда на рынке более сотни про-
изводителей, у покупателя украше-
ние ассоциируется не с их назва-
нием, а с нами. С одной стороны, 
SERGEY SLOTIN стал своего рода 
зонтичным брендом, который объе-
диняет многообразие поставщиков, 
продукция которых представлена в 
салонах. С другой стороны, личное 
имя позволяет выделиться: «Кто 
произвел уже не помню, но знаю, 
что покупал у Слотина». 

На насыщенном рынке бренд 
на основе личного имени упрощает 
жизнь потребителю, давая опреде-
ленные гарантии и снижая риск не-
определенности покупки. А именно 
в этом в конечном итоге и состоит 
задача любого бизнеса.  (0+)

Игорь М
самый известный 
автор бестселлеро
на 1000 %», «Без бю
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( . ,3).  : 47-60-02, 
8-912-364-08-38.    :
kirov.kassy.ru, bo.delovoy-kirov.ru.

:   « »

*П
о и

то
га

м 
оп

ро
са

 Г
ил

ьд
ии

 М
ар

ке
то

ло
го

в в
 2

00
8 г

од
у с

та
л 

об
ла

да
те

ле
м 

вы
сш

их
 н

аг
ра

д в
 тр

ех
 н

ом
ин

ац
ия

х —
 

са
мы

й 
из

ве
ст

ны
й 

ко
нс

ул
ьт

ан
т п

о м
ар

ке
ти

нг
у, 

пр
ед

ст
ав

ит
ел

ь л
уч

ш
ег

о д
ел

ов
ог

о и
зд

ат
ел

ьс
тв

а «
М

ан
н,

 И
ва

но
в, 

Ф
ер

бе
р»

, а
вт

ор
 са

мо
й 

по
ле

зн
ой

 к
ни

ги
 п

о м
ар

ке
ти

нг
у. 

 «   »  1104345017644 . : 610020, . , . , 4, . 420/1
  . .  311434510900035 . : 610001, . ,  - , . 155



8 44 (452) # 10.12.18 •   57-68-46 • E-mail: svetatet@yandex.ru
navigator-kirov.ru  

Ваши улыбки рассказали все за нас!

4 400

597

593

 
559

 

 -
   

 
 

,  
 

Думающие, ищущие, заботливые, 
терпеливые — именно такие врачи 
работают в сети клиник «Моя Стома-
тология». Они помогают пациентам 
сохранить улыбку здоровой. Лечение 
кариеса, в том числе осложненного, 
повторное эндодонтическое лечение 
(то есть перелечивание каналов зубов 
после ранее некачественно проведен-
ного лечения) – все это подвластно 
нашим врачам. В клинике созданы 
все условия для самой современной 
диагностики и лечения зубов.

, 
  

Пародонтологический центр, от-
крытый недавно на базе клиники 
под руководством Татьяны Булычевой, 
уже набирает обороты. Проводятся все 
виды пародонтологических операций 
и аппаратного лечения. В клинике 
обеспечивается комплексный подход к 
лечению заболеваний пародонта и сли-
зистой оболочки полости рта. 

В хирургическом отделении каж-
дый день проводятся удаления зубов, 
в том числе сложные, а также имплан-
тация зубов.

,  

Р е с т а в р а ц и я  у л ы б к и  в с е г о 
за 1 день – это не новогоднее волшеб-
ство, а успешное владение нашими 
врачами-ортопедами технологией 
CEREC. Уникальная компьютерная 
система позволяет сделать рестав-
рацию улыбки: вкладки, виниры, 
коронки, в том числе на импланты, — 
всего за одно посещение на самом 
высоком эстетическом уровне.

,   

В клинике успешно работает не толь-
ко взрослое, но и детское отделение. 
Благодаря большому опыту врачей 
и владению ими игровыми формами 
общения наши маленькие пациенты 
не боятся приходить в клинику.

 
 

Впереди еще целый месяц работы, 
новогодний корпоратив сотрудников 
и... работа в январские праздники! 
«Моя Стоматология» начнет прием 
пациентов с 3 января 2019 года. Всех 
наших пациентов ждут подарки, здо-
ровая улыбка и, конечно, отличное 
настроение! 

. , 82, . 1,
. 8 (8332) 66-04-10

. , 39, . 8 (8332) 66-04-11
my-dent.ru, info@my-dent.ru

 -43-01-002370  24.08.2016 .

Об итогах работы сети клиник 
«Моя Стоматология» в 2018 году в цифрах
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, , 25 , . (8332) 248-999, www.doc-1c.ru,
    vk.com/doc_1c,       facebook.com/doc1c/     

Е жегодно это мероприятие собира-
ет бу хга лтеров и руководителей 
компаний нашего города. Только 

актуальную информацию вы получите не-
посредственно от представителей УФНС по 
Кировской области и экспертов компании 
«Док» – сертифицированного партнера 
фирмы «1С» в Кирове. Мы разберем для вас 
практические вопросы:

 НДС 20%, переходный период
 Онлайн-кассы – новации 54-ФЗ, подго-

товка к переходу на НДС 20%
 Налог на имущество – изменения 2019 г.
 1С-Отчетность за 2018 год
 НДФЛ, страховые взносы – изменения, 

практика применения
 Сервисы 1С: повышаем эффективность 

работы с 1С и снижаем риски бизнеса.  (16+)

Все, что вам нужно знать этой зимой о повышении НДС до 20%, 
отчетности, кадровом учете, онлайн-кассах и других важных 
темах, вы услышите 19 декабря на зимнем Едином семинаре 1С. 
Участие бесплатное!

В Кирове пройдет бесплатный семинар
для бухгалтеров и руководителей

19  2018 .,  10.00  13.00
-  

 , . , . , 15 
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(8332) 248-999     :
http://doc-1c.ru/ZimniyEdinyyseminar1S.

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ
Адвокат. Юридические услуги. Ведение уголовных, гражданских дел в 
судах

8-953-698-66-66

Ведение бухгалтерского учета ООО, ИП. Составление и отправка 
по ТКС налоговых декларации, в т.ч НДС. Регистрация, реорганизация, 
ликвидация ООО.

ул. Свободы, д. 131, эт.2, оф. 7 
тел.: 22-20-20,22-20-34 
e-mail: info@vladlena43.ru

СТРОИТЕЛЬНЫЕ УСЛУГИ
ПЕНОПЛАСТ, СКОРЛУПА ППС для утепления труб, любого диаметра 
и толщины от производителя.

Тел.(8332) 55-60-13, 77-10-93

Продукция деревообработки от производителя: поручни, балясины, 
ступени, вагонка, пол, блок-хаус, погонаж, лестницы деревянные 
(производство и установка), производство дверей. 

тел. 75-23-18

Профлист. 
Подшипники

(8332) 46-60-89, 703-089

Разработка и изготовление индивидуальных моделей ЭЛЕМЕНТОВ 
ФАСАДНОГО ДЕКОРА ( карнизы, молдинги, откосы, подоконники, 
колонны, пилястры и многое другое). 

тел.: (8332) 75-55-72, 55-78-20 
E-mail: mp@penoceh.ru

Спецодежда, средства индивидуальной защиты, 
огнетушители

Тел. (8332) 704-586

ТЕРМОПАНЕЛИ: с акрило-полимерным покрытием, с мраморной 
крошкой, клинкерные. ООО ПК «ВикРус»

Выставка «Загородный Дом», 
ул. Солнечная, 8В  
Тел. 77-10-93, 8953-945-55-72

Электроды для ручной дуговой сварки, 
диаметр от  1,6 до 6,0 мм.

тел. 703-089, 46-60-89

ВАКАНСИИ
В салон цветов требуется сотрудник на должность флориста 
с творческими способностями

76-07-76

ПРОЧИЕ УСЛУГИ
Лазерная резка листового металла (сталь, нержавеющая сталь, 
алюминий, медь, латунь), а так же текстолита, керамики, паронита, 
металлопластика. Любые гравийные работы, токарные, фрезерные. 
Максимальный размер заготовки 2500 х 1250 мм, толщиной до 6 мм. 
Точность раскроя до 0,1 мм.

тел.: 75-55-72, 55-77-56, 
E-mail: mp@penoceh.ru

Эвакуация грузовой техники, тех.помощь. ООО «САНАВТО»  тел.: 78-40-66, 78-40-46, 78-40-
26, 78-40-23  
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– Э т о до стат оч но с е-
рьезная цифра для нашего 
региона. И без активного 
у частия субъектов пред-
принимательства, без сти-
м ул и р ов а н и я р а з ви т и я 
нашего бизнеса , внедре-
ни я передовых тех ноло-
гий, в том числе цифровых, 
данного показателя просто 
не достичь. Кроме этого, 
мы ожидаем прирост про-
мышленного производства 
на 45%, и надо понимать, 
что в структуре экономики 
Кировской области сегод-
ня треть занимает сектор 
малого и среднего предпри-
нимательства, — недавно 
заявила предпринимателям 
министр экономразвития. 

Для нача ла нужно ра-
зобраться, что значит рост 
региона льного продукта 
на 1/4, или если быть точным, 
на 26% за обозначенный пе-
риод. Расчеты показывают, 
что это всего 1,3–1,4% в год, 
а при хорошем стечении 
обстоятельств целых 1,8%. 
Для сравнения, в период 
бума, – 2000 - 2008 гг. – ВРП 
области в среднем прира-
стал на 3,15%.

   

В ближайшие годы Рос-
сии предстоит мощный эко-
номический прорыв. Для 
этих целей на федеральном 
у ровне сосредотачивают 
огромные средства. И счет 
идет на триллионы рублей. 

В с т р а н е с л е д у ю щ и е 
шесть лет вполне можно 
ожидать достижения плано-
вых 3% роста ВВП. Правда, 
никто не обещал, что он бу-
дет таким во всех сферах 
и на всех территориях. Од-
нозначно, по мнению экспер-
тов, будут расти регионы, где 
представлены перспектив-
ные направления бизнеса: 
высокие технологии (IT, 
авиация, атом) и энергети-

ческое сырье. Второй спи-
сок — проблемные регионы, 
которые имеют стратегиче-
ское значение. Например, 
Дальний Восток.

Так что цифра, озвучен-
н а я р ег ион а л ьн ы м и ч и-
новниками, действитель-
но серьезная, но в другом 
см ыс ле. К огд а в н ач а ле 
2013 года вятска я элита 
увидела углубляющееся от-
ставание от соседей по сто-

имости своих активов, чи-
новникам пришлось всерьез 
поволноваться. Помните 
попытку импичмента Ни-
ките Белых?

 

Конечно, у Игоря Ва-
с и л ь е в а ,  п о с р а в н е н и ю 
с предшест венником, сов-
сем другие возможности. Об 
этом свидетельствует раз-

мер регионального бюджета. 
По сравнению с 2016 годом, 
в 2019-м он будет больше 
чуть ли не на 20% во многом 
за счет поступлений из фе-
деральной казны. Соответ-
ственно, бизнес мог бы так 
или иначе рассчитывать на 
часть этих средств.

Во-первых, речь долж-
на и дти об а г робизнесе. 
На федера льном у ровне 
продолжается наращивание 

финансирования программ 
в этой отрасли. 

Во-вторых, имеют шанс 
на получение государствен-
ного финансирования раз-
личные проекты, связанные 
с цифровой инфраструкту-
рой органов власти. 

В-третьих, регион про-
должает и, скорее всего, 
будет расширять участие 
в инфраструктурных про-
граммах. А значит будут 
возникать новые подряды. 
Они также появятся и в от-
раслях, связанных с комму-
нальной инфраструктурой.

  

Можно предсказать, что 
хорошие шансы на дальней-
шее опережающее развитие 
имеют те предприятия, ко-
торые ориентируются на 
вывоз продукции и услуг за 
пределы области.

А г робизнес, несмотря 
на колебания закупочных 
цен, чувствует себя очень 
неплохо как раз за счет того, 
что ориентируется на по-
ставки сырого молока в дру-
гие регионы. Другой пример 
отрасли, ориентированной 
на спрос за пределами об-

ласти, — военно-промыш-
ленный комплекс. Хими-
ческа я промышленность 
в лице местного филиала 
ОХК «Уралхим» также на-
ращивает производство во 
многом благодаря экспор-
тным поставкам. Похожая 
стратегия работает и в ле-
соперерабатывающем ком-
плексе. Правда, здесь есть 
одно но… Сайты по продаже 
готового бизнеса пестрят 
объявлениями о массовой 
продаже вятских лесопилок 
стоимостью от сотни ты-
с я ч до 20 0 м л н ру блей. 
По всей видимости, отрасль 
ок а з а л ась пер еи н ве ст и-
р ов а н ной. В р е зул ьт ат е 
у предприятий возникли 
проблемы с сырьем и ло-
гистикой. Более или менее 
успешно трудности прео-
долевают только гиганты 
вроде Segezha group.

 
 

Гл а вн ы й п р ов а л п р е-
дыдущего десятилетия — 
розница и другие отрасли. 
Причина кризиса прозрач-
на. Если в 2000-2008 гг. ре-

а льные доходы ж и те лей 
области росли в среднем на 
11,5% в год, то значение это-
го показателя за 2009-2016 
гг. — -0,3%. В последние два 
года ситуация не улучши-
лась. Единственный фактор, 
за счет которого рознице 
последние годы удается 
по чуть-чуть наращивать 
выручку — кредиты потре-
бителям. Но и этот резерв 
ограничен.

– На самом деле бизнес 
п ри соста в лен и и дол г о-
срочных планов интересует, 
пожалуй, только один во-
прос: «Где, в какой сфере, 
есть или будут деньги?» 
Главное – помнить, ориен-
тация на местных покупате-
лей — крайне рискованная 
стратегия. Для всех места 
на рынке хватает только 
в условиях быстрого роста, 
как это было в нулевых. Эти 
времена не вернутся, а зна-
чит, что называется, Боли-
вар не вынесет двоих. По-
этому либо внешние поку-
патели, либо готовность 
к жесткой и даже жестокой 
конкуренции за вятский 
ры нок, — ком мен т и руе т 
пер спек т и вы эконом ист 
Надежда Воробье ва.  (0+)

 

Экономисты из 
правительства 
разработали амби-
циозный прогноз 
развития региона 
на ближайшие пол-
тора десятилетия. 
Прогнозируется, 
что к 2035 году ос-
новной показатель 
экономической 
ситуации — вало-
вой региональный 
продукт (ВРП) — 
вырастет более чем 
на четверть. Одна-
ко текущие показа-
тели не вызывают 
оптимизма у мест-
ных предпринима-
телей и политиков. 
Как чувствует себя 
бизнес и готов ли 
он к рывку, выя-
снял «Навигатор».

        45%

Стратегия–2035: экономический

   
 —   

 .    
      

 ,     



1144 (452) # 10.12.18 •   57-68-46 • E-mail: svetatet@yandex.ru
navigator-kirov.ru  

й прорыв или 17 лет стагнации
 
, 

  « -5» 

 
, 

 «  
 »

 
, 

 
 

 

–  ,  , 
,     , 

   .   -
  .    .  
       

 .
 ,   -

    . 
,    .   

      
    . 

    ?  3  -
,    .  

      .
    100   

   50  200  —   
.    —   

.    
,      

   ,     
, , , , .   

  ,    
  ,   , 

  .
        -

     -   
 . -     

, , ,   .
  ,    

 . - ,   , 
  .   . - -
,   , 

     -
. - ,   

  -
.     .

–       
    -

    .  
 ,   -

, ,     
  .   -

     . 
,      

  .    
     , 

     -
 .     

   ,  
  .    -

  ,      
  .      

 . ,   -
     

   ,   
.     . -

  —   . 
,     -
 .     -

   ,    
   .

     : 
 ,  .     -

 ,      
 .      

    .   
    . -

, ,  , -
      -

  .    
  ,  10    

  .

–      ,  
    

  1,5%.  ,     , 
   .     -

      
,        
  1,5%,     

 : «    
  ?   -

?»   ,     
,  , 

  —   ,  
  .      

 .       
.     

   ,  , 
    .  -
      

 .    , 
    ,    

 ,  ,   
  ,   -

.      
       

 ,     .  -
    ,  -

 .   ,  
    .   

—  ,    . 
    ,  ,  

     
    . 

     —  
   .    

,       -
    - .



12 44 (452) # 10.12.18 •   57-68-46 • E-mail: svetatet@yandex.ru
navigator-kirov.ru 

Третий «Кристалл» 
архитектора Павлова
Бизнес-центр у Старого моста в обозримой 
перспективе может пополнится 25-тиэтаж-
ной башней. По мысли автора, архитектора 
Павлова, здание должно отражать название 
проекта. После завершения строительства 
третьей очереди общая площадь центра со-
ставит 60 тыс. кв. м. Господин Павлов также 
отметил, что для башни уже есть инвесторы.

– У меня странное ощущение дежавю. 
В Москве есть такое здание, бывшая штаб-
квартира «Газпрома». Я не считаю его 
красивым, но понимаю, что вижу на ваших 
эскизах именно его. Это довольно древняя 
архитектура. Для моего глаза у Вас полу-
чилась бритва. Не нужно цепляться за 
выдуманное для уже построенного здания 
название — «Кристалл». Предлагаю отпра-
вить проект на доработку с точки зрения 
именно архитектурного облика. При этом, 
вопросы противопожарной безопасности 
должно решать МЧС. Если вы не в курсе 
(прим.ред. обратился к сотруднику МЧС), 
есть такой «магазин пожарных машин». 
Сходите туда и купите себе технику, кото-
рая вам нужна. Что, следуя такой логике, 
мы обречены на то, чтобы жить в рамках 
17-ти этажей? Давайте посмотрим на любой 
крупный город. Сколько этажей в Москва-
Сити? Казань, Грозный… Везде градостро-
ение вышло за эти рамки!  (0+)
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ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
Гор., обл., РФ  Грузовое такси «ПОДОРОЖНИКИ», Фольк., Газели, Бычки, 

подача 15 мин,нал/безнал, дог-ры на трансп.обсл, От 420 р/
час и 11,5 р/км, без вых.

340-320, 777-491, 
www.340-320.ru

РФ, Краснодар, 
Пятигорск, Тюмень, 
Омск, Новосибирск, 
Барнаул

 AKTROS, 20 т, штора, 96 куб.м, 13,6 м., SCANIA, 100 куб.м, 
полуприцеп

78-40-66, 78-40-26, 
78-22-30

Сборные грузы 
по РФ, Москва, 
Екатеринбург, 
Пермь

 ARTEGO Мерседес 6,8 м, РЕНО, 4-10 т, Мерседес бортовая 
платформа 7,2м., 13т, Кран-манипулятор 3т., Камаз-вездеход, 
Самосвал, Вездеход-манипулятор, любая форма оплаты, 
выделяем НДС

78-40-23, 78-40-46, 
78-22-67

Гор., обл. Автокран-борт, манипулятор, стрела до 3 т, борт до 6 т, 
размеры кузова 5х2,1 м. При заказе на 4 ч и больше - 
Скидка!!! Самосвал 15 т. Песок, щебень, гравий и т.д 

77-10-11

Гор., обл., РФ Автоуслуги Валдай, открытый борт, 5 т.,6 м, груз до 8 м. Нал/
безнал.

786-796

Гор.,обл.,РФ Валдай, Мерседес, ЗИЛ-Бычок до 6,5 м, закр, откр. Верхняя, 
боковая погрузка, до 4,5 т. Услуги грузчиков. Погрузчик, 
очистка территории от снега

78-84-19

Гор., обл., РФ Газели, бычки, фольксваген.(с 8:00 до 20:00) Любая форма 
оплаты. Диспетчерские услуги.

340-111, 78-96-35, 
340-111@bk.ru

РФ Мерседес 1223 6 т, V 45 куб.м,тент, штора,длина 7 м + 
прицеп 5 т V 47 куб.м, тент длина 7,50 м верх, бок, зад. 
Общий V = 92 куб.м

467-460, 25-15-20

РФ Мерседес-1217, 47 куб.м, до 6 т, 7,70 м, фургон 46-74-60, 25-15-20, 
8-912-701-16-75

РФ Скания -93, г.п. 8 т, объем 50 куб./м, длина 7,8 м, фургон, 
Скания-113, реф. 12т, длина 8,5 м, V 50 куб.м., попутные 
грузы, нал./безнал

46-74-60, 25-15-20, 
31-91-30

СПЕЦТЕХНИКА
Гор, Обл  Аренда автовышки. Коленчатая – 22м. Телескопическая – 

18м. Цена от 900 р/ч. Без выходных. Нал/Безнал. Заключаем 
договора. На объем работ действуют скидки.

73-83-72, 
+79229938372, 
738372@mail.ru, 
www.spectech43.ru

Гор., обл  Услуги автовышки, телескоп и коленчатая 18-22м. Оплата 
нал./безнал.

Тел.77-43-17

Гор., обл.  Щетка дорожная-уборочная. Гидроклин, гидромолот. 
Виброкаток (трамбование, укатывание различного грунта), 
Ямобур (бурение отверстий в грунте до 2,5 м, закруч. 
винт. свай). Самосвал 15т.Снегоочиститель роторный, 
снегометатель. Песок, щебень, гравий и т.д 

77-10-11

Гор., обл., РФ  AKTROS Мерседес, Кран-борт до 15т., от 7м. до 8,5м., Кран-
борт вездеход 10т., 6м. Цена от 950р.-за 1 час. Эвакуация 
грузовой техники, тех.помощь.

52-23-57, 78-22-30, 
78-40-46, 78-40-66

Гор., обл., РФ АВТО - КРАН 14-32 т., стрела 14-40 м. КРАН-БОРТ 11тн, длина 
6.7м, стрела 3тн.

44-33-30(МТС), 
57-99-63, 
8-912-824-93-90, 
8-912-375-31-98, 
www.avtokran43.ru

Гор., обл. Автовышка ВС 22 м, телескоп 17 м. Без выходных 465-475, www.
kirovspec.ru

Автокран - 90 т., стрела до 43м.. Нал/безнал 77-30-77, 77-00-77, 
49-57-23

Автокран бортовой КамАЗ-стрела от 5 т. до 9 т., борт от 15 т. 
до 25 т+прицеп 8 м./15 т., нал/безнал, без выходных.

77-30-77, 77-00-77, 
49-57-23

Гор., обл. Автокран-борт, манипулятор, стрела до 3 т, борт до 6 т, 
размеры кузова 5 х 2,1 м. При заказе на 4 часа и больше - 
Скидка!!! Самосвал 15т. Песок, щебень, гравий и т.д

77-10-11

Гор., обл., РФ Автокран-борт-вездеход, борт 10т., 6м., Вездеход-самосвал 
10т., Автокран-борт мерседес до 15т., до 8,5м. Эвакуация 
грузовой техники, тех.помощь. От 950р - за 1 час.

78-22-30, 47-74-98, 
78-40-26

Гор., обл., межгород Кран - борт г/п 12т., кузов 6,5/2,45/1,2 ,манипулятор 
г.п.3т(6т) длина10м , прицеп 8м 10т. Гор., обл., межгород , 
нал./безнал.

49-23-83

Кран-борт 5 т, кузов до 6 м, стрела 12 м - 3 т 75-31-85, 8-912-
829-52-44

Татра вездеход 8х8, стрела 15 т - 12 м, борт 20 т - 6,3 м. Без 
выходных

77-30-77, 77-00-77, 
49-57-23 

УСЛУГИ ГРУЗЧИКОВ
Гор., обл. Автогруз-43. Транспорт малый и большой до 22 куб.м. 

Грузчики, квартирные переезды, вывоз мусора, старой 
мебели. Нал/безнал. Любые документы. Микроавтобусы и 
автобусы на заказ.

44-75-98, 455-333, 
e-mail: 
avtogruz-43@mail.ru

ПАССАЖИРСКИЕ ПЕРЕВОЗКИ
РФ/межгород/
область/Город

Аренда автобусов от 8 до 60 мест высокой 
комфортабельности: откидные сиденья, телевизор. Спешите 
забронировать на свадьбу,юга, корпоративы, новогодние 
праздники, развозка по городу! Опытные водители, лицензия. 
Ежедневные рейсы Киров - Казань

444-123, 45-30-55 

Город/область/
межгород

Аренда турист/междугород автобусов (от 16 до 53 мест.) 
На любые расстояния. Все автобусы допущены к детским 
перевозкам. Любая форма оплаты

8-922-922-23-23, 
42-17-17, 
bbus@gmail.com
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Гадаете, когда выгоднее ку-
пить квартиру: до Нового года, 
или в будущем году? Экспер-
ты кировского рынка жилья 
советуют не медлить! Сейчас 
ипотечные ставки на прио-
бретение жилья находятся на 
историческом минимуме. А 
прогноз по повышению клю-

чевой ставки Центробанком и 
ужесточение закона о долевом 
строительстве, считают спе-
циалисты, неминуемо отра-
зится на росте цен на жилье в 
новостройках.

Мечта о новоселье в ком-
фортном доме в Кирове тает с 
каждым днем. Успейте прио-
брести двухуровневые кварти-
ры стоимостью 48 000 рублей 
за 1 м2 в ЖК «Лосево»!

«   » 
  

Только представьте: вся 
ваша семья будет проживать на 
двух этажах (14 и 15), которые 
соединены лестницей! Сво-
бодная планировка от 100 до 
140 м2 и высота потолков более 
3 метров позволяют разгу-
ляться вашей фантазии при 
создании дизайна интерьера. 

Не стоит ассоциировать 
термин «пентхаус» с дорогим, 
элитным жильем. Надежный 
застройщик «ОКС завода 
ОЦМ» бесплатно вам да-
рит потрясающие панорамы 
города! Через панорамное 
остекление в квартирах захва-
тывает дух, когда смотришь из 
окон на реку Вятка и лесные 
массивы. Разве вы не об этом 

мечтали? Престиж, отсутствие 
соседей, экологичность и все 
это по цене дома комфорт-
класса. Лучше не придумаешь!

 

15-этажный дом, возве-
денный по адресу Сл. Лосе-
во, 1, выполнен полностью из 
кирпича и имеет 3 подъезда, 
оборудованные бесшумными 
лифтами и новыми инженер-
ными коммуникациями. 

Квартиры жилого ком-
плекса выполнены в полу-
чистовой отделке. Есть ва-

рианты в чистовой отделке 
с мебелью. Все они имеют 
функциональные планировки, 
например, в однокомнатных 
квартирах площадью от 43 м2 
можно провести переплани-
ровку в евродвушку. Стои-
мость 1 м2 45 000 рублей.

В инфраструктуру ЖК «Ло-
сево» вошел паркинг на 100 

машин и детская площадка. 
Места на территории хватит 
всем! А в шаговой доступности 
находятся торговые центры, 
поликлиники, медцентры, сто-
матология, новая школа № 11 и 
школа № 70, спортивные залы, 
фитнес-центры и бассейн, не-
сколько детских садиков. На-
чните новый год по-новому!  

Начни Новый год в новой квартире в ЖК «Лосево»
В декабре застройщик «ОКС завода ОЦМ» устроил снегопад 
цен на двухуровневые квартиры в жилом комплексе «Лосе-
во», который уже сдан и принимает все больше новоселов. То-
ропитесь! У вас не будет другого шанса приобрести пентхаус 
с видом на реку Вятка по такой низкой цене жилья комфорт-
класса — 48 000 рублей за 1 квадратный метр!

. , . , 1 , 
.: (8332) 248-777 ( ), 

77-87-87 (   ). 
oks-ocm@mail.ru,oks-ocm.ru

 .  —  «   ».  
   www.oks-ocm.ru.

*     ,
 « »,  « »,   « ».

 . 
  !

    !

     « »
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– Безусловно, ремонт требует времени. 
Тем не менее какие-то работы можно завер-
шить еще до праздников. Все зависит от того, 
насколько большой объем предстоит сделать 
за оставшиеся недели. Например, небольшой 
санузел реально привести в порядок за неде-
лю. Более того, ремонт выгодно делать именно 
сейчас. Вот несколько причин:

1. Начинать новый год в новом – хорошая 
примета. И отремонтированная квартира 
или офис — не исключение.

2. В строительной отрасли сохраняется 
сезонность. Летом гораздо сложней найти 
компании или даже просто работников. На-
оборот, зимой, особенно в декабре незанятых 
мастеров-отделочников гораздо большое. 
Вы можете себе позволить выбрать наиболее 
профессиональных, что обеспечит высокое 
качество ремонта.

3. Перед Новым годом количество заказов 
сокращается. Отделочники редко призна-
ются в этом, но люди хотят подзаработать 
перед праздниками. Поэтому у вас есть шанс 
провести ремонт в самые сжатые сроки. 
Конечно, спешка может и навредить, но это 
зависит от профессионализма подрядчика. 
Для нашей компании не проблема организо-
вать процесс ремонта в самые сжатые сроки 
и проследить за качеством работ.

4. Есть еще один аргумент для того, чтобы 
перенести отделочные работы на зиму. И если 
вы решились сделать ремонт в декабре, то ле-
том спокойно едите в отпуск. 

29 6-7.  
  

  
 

 
  

 

 ,
   «  43»

?     
 ?

4 причины начать 
ремонт зимой

 «  43»
.: 777-737, +7-922-977-77-37
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— С детства я мечтала 
стать стоматологом. Первыми 
«пациентами» стали мои ку-
клы, затем подруги. Я ставила 
им «пломбы» на зубах, ще-
дро намазывала их какой-то 
мазью. Родители тогда вряд 
ли видели меня в будущем 
в белом халате, они были 
инженерами. Однако я уже 
тогда все решила! Наверное, 
благодаря этому желанию и 
любознательности я не боя-
лась кабинета стоматолога.

В первом классе я часто 
была на приемах у ортодонта 
из-за проблем с прикусом. Раз 
в месяц я ждала этого события 
словно наступления Нового 
года. Вы не поверите, это был 
для меня настоящий празд-
ник! Процесс лечения, под-
ход врачей, инструменты – 
увлекли настолько, что я 
лишь утвердилась в своем 
выборе профессии. 

В школе в выпускном 
классе меня отговаривали 
от поступления на стомато-
логический факультет, со-
ветовали идти на педиатра, 
фармацевта, а еще лучше 
ветеринара, где был меньше 
конкурс. Но ничего в этой 
жизни не дается так просто. 
Окончив школу с серебря-
ной медалью, я сдала всего 
один экзамен по биологии и 
поступила в мединститут в 
Кемерово, где проучилась 4 
года. Затем перевелась на сто-
матологический факультет в 
Алма-Атинский мединститут. 
После его окончания попала 
по распределению в воинскую 

часть. Сначала я пребывала 
в эйфории, что все знаю и 
умею. Правда, потом стали 
появляться сомнения, но я 
держала их при себе, не было 
возможности обратиться к 
коллегам за советом, прихо-
дилось самой принимать ре-
шения и постоянно учиться… 
В этом году исполнится 28 
лет, как я пришла в профес-
сию, которая стала делом всей 
моей жизни. Вообще считаю, 
что врач — это профессия, 
лечащий врач — призвание.

 

Не понимаю главврачей, 
которые занимаются только 
административной работой, 
не разбираясь в лечебном 
процессе. Чтобы контроли-
ровать коллег или помогать 
им, я сама должна «быть в 
теме». Поэтому и продолжаю 
учиться, набираясь знаний то 
в одной области, то в другой.

В медицине главным ле-
карством является сам врач, 
он словно панацея от многих 

болезней. Поэтому считаю, 
что стоматолог не должен 
быть профессионалом лишь 
в своей узкой специальности. 
Время диктует нам необходи-
мость владеть разными мето-
диками терапии, хирургии, 
видеть ортодонтические осо-
бенности пациента. Хороший 
врач обязан знать все. На про-
блему необходимо смотреть 
в комплексе, чтобы пациенту 

была понятна причина по-
явления заболевания в по-
лости рта и способы борьбы 
с ней. Опыт показывает, что 
причина недуга – не в каком-
то одном зубе, на который 
есть жалоба, а гораздо шире. 
Лишь своевременная полно-
ценная программа лечения 
помогает достигать высоких 
результатов.

   
 

У некоторых пациентов 
есть стереотип, что в част-
ных клиниках ради прибы-
ли доктора их «разводят». 
Например, когда предла-
гают пройти комплексный 
план лечения, ему кажется, 
что его «раскру чивают». 
Да, можно пройти консуль-

тацию, обратиться к раз-
ным специалистам, сделать 
снимки. Ну, если он не хочет 
верить в эти проблемы сей-
час, то спустя время, когда 
боль только усилится, все 
ра вно верне тся. За к ры в 
гла за на кариес, у врача 
он может оказаться уже с 
пульпитом: придется ле-
чить канал, удалять нерв, 
закрывать зуб коронкой или 
имплантом. А это время, 
силы, деньги.

В нашей сети клиник 
«VIP-Дент» работают вы-
сококвалифицированные 
врачи, которые не боятся 
инноваций и имеют профес-
сиональный подход даже в 
мелочах. Недостаточно быть 
доктором, надо еще уметь 
помочь! 

   

Конечно, в нашем деле 
всегда есть риск, но мой 

опыт помогает в сложных 
случаях принимать верные 
решения. Пациенты вдохнов-
ляются моей уверенностью и 
стремлением к совершенству. 
Эстетика занимает в моей 
жизни особое место. Созда-
вая улыбку, пытаюсь прибли-
зиться к идеалу максимально 
близко. Сделать не ради того, 
чтобы сделать. Например, 
если сама не довольна, как 
зубной техник сделал протез, 
то попрошу его переделать и 
перенесу прием, чтобы рабо-
та была выполнена безупреч-
но. А когда пациенты видят 
результаты моей работы, их 
здоровая улыбка говорит 
сама за себя. 

Врач-стоматолог — это 
пример для подражания в 

глазах пациентов. Они ча-
сто спрашивают, болят ли 
у меня зубы. Я им отвечаю, 
не знаю, что такое зубная 
боль, потому что тщательно 
слежу за гигиеной полости 
рта. Невозможно заставить 
ребенка чистить зубы. Толь-
ко личным примером! Я 
помню, как мой папа чистил 
зубы каждый день, это меня 
мотивировало.

Дл я мен я высша я на-
града – улыбки моих па-
циентов. Среди них есть 
те, кто лечится у меня на 
протяжении 15 лет, я помню 
их еще детьми, а сейчас они 
приходят уже со своими се-
мьями. Подарить человеку 
возможность открыто улы-
баться сродни волшебству! 
Но главное для меня и все-
го персонала сети клиник 
«VIP-Дент» — это доверие 
па циентов, которых уже 
более 20 тысяч!  

 5D

Мне удается жить в гар-
монии и уделять время лю-
бимой работе, семье, себе 
и своему хобби. Мое увле-
чение — куклы тильды и 
вязание. Есть такое правило 
5D: дыхание, движение, ди-
ета, душевное равновесие и 
доброта. Стараюсь ему сле-
довать: больше двигаться, 
правильно питаться. 

Мне нравится, что я состо-
ялась в жизни, обрела уве-
ренность в себе, достигла 
того, чего хотела, а главное, 
остаюсь свободной и незави-
симой. 

Выбор судьбы – помогать людям
Врач — это профессия, лечащий врач — 
призвание, — Елена Данилевич, главный 
врач сети клиник «VIP-Дент».

•  - , 88, 
   . (8332) 54-91-71, 
•  - , 59, 
   . (8332) 58-07-71
vipdent43.ruЦЕНТР ИННОВАЦИОННОЙ 

СТОМАТОЛОГИИ

 ,      «VIP- »

    
  



1744 (452) # 10.12.18 •   57-68-46 • E-mail: svetatet@yandex.ru
navigator-kirov.ru

– Это говорит о росте, движе-
нии и стремлении соответствовать 
постоянно меняющимся условиям 
рынка и возрастающим требовани-
ям наших пациентов! Мы не устаем 
повторять: все, что мы делаем, – 
для клиентов и ради клиентов, – 
прокомментировал победу в кон-
курсе директор ООО «Верис» 
Василий Хлимаков. – Центр меди-
цины «Верис» – динамично разви-
вающаяся медицинская корпора-
ция с современной диагностикой 
и комплексным подходом в лечении 
жителей и гостей региона. 

>700 компаний 
о б л а с т и 
доверили 

проведение медосмотров своих 
работников Центру медсправок 
и профосмотров «Верис». 

Цен т р и меет полноцен н у ю 
диагностическую, лабораторную 
и клиническую базу для:

• медосмотров работников, 
в т. ч. с выездом на предприятия; 

• выдачи медсправок в ГИБДД, 
на государственную и гражданскую 
службу, на оружие, учебу;  

• лабораторных и диагности-
ческих исследований. 

39 районов области и бо-
лее 15 000 человек в год 
обслуживает Центр вы-

ездных медосмотров «Верис». 

9 этажей здоровья: в структу-
ру лечебно-диагностическо-
го комплекса входит «Се-

мейная клиника» – современный 
9-этажный медицинский центр. 
Проект здания разрабатывался 
с учетом мировых стандартов. 
Повод для гордости руководства 
клиники — команда. Ведут прием 
более 30 специалистов – врачи 
высшей категории, доценты, про-
фессора, известные врачи в Киро-
ве и за пределами региона. 

Сердце «Семейной клиники» – 
операционная – оснащено обо-
рудованием известных мировых 
производителей, которое подбира-
лось для проведения нейрохируги-
ческих вмешательств. Установлено 
дорогостоящее рентгенологиче-
ское и эндоскопические оборудова-
ние, которым может похвастаться 
не каждое медицинское учрежде-
ние в стране. Лечебные отделения 
в клинике поделены на две части – 
для взрослых и детей:

 к линико-биох ими ческа я 
лаборатория; 

 детское отделение занимает 
целый этаж и оборудовано так, что 
заболевшие детки не пересекают-
ся со здоровыми; 

 взрослое (поликлиника);

 «клиника боли». Комплекс 
услуг для пациентов, направ-
ленный на диагностику, устра-
нение причин боли и улучшение 
качества жизни под контролем 
нейрохирургов, невропатологов, 
физиотерапевтов; 

 функциона льна я диагно-
стика, все виды УЗИ, эндоскопия, 
цифровой рентген, маммограф;

 отделение восстановления;
 хирургическое отделение 

(нейрохирургия, общая хирургия, 
маммология, урология, гинеколо-
гия, флебология);

 хирургический и терапевти-
ческий стационар на 15 коек. Это 
уютные палаты, а также палата  
для VIP-персон.

Именно опора на мощную высо-
котехнологичную базу и внимание 
к формированию пула высоклас-
сных специалистов позволяют 
«Верис» получать признание в ка-
честве лидера отрасли. 

    
: . , 2-   ., 2- . 

 »: . , . , 107/ .
.: 8 (8332) 43-03-03; 8 (8332) 41-03-03. : med-kirov.ru

  

Медицинский центр «Верис» признан 
«Торговой маркой года»!
Вятская ТПП совместно с администрацией го-
рода подвели итоги конкурса «Торговая марка 
года-2018». В номинации «Лечебно-диагностиче-
ский центр» засуженное признание уже в 10 раз 
получила компания «Верис». 

  30 ?

Заметили, что у вас изменился овал 
лица, появился второй подбородок 
и глубокие морщины, обвисли веки 
и опустились уголки губ? Стареть 
еще рано! Принимайте срочные меры.

  ? 

Именно в этот период происходят 
первые возрастные изменения кожи 
лица – уменьшение в ней влаги, сни-
жение эластичности и тургора. Если 
не остановить эти процессы вовремя, 
через 3-5 лет они будут необратимы. 

? 

Обратитесь в центр косметологии 
«Ренессанс». Вам проведут процедуру 
софтлифтинга. Это бережная мето-
дика омоложения и профилактики 

морщин с помощью введения под кожу 
гиалуроновой кислоты. Ведь дефицит 
этого вещества приводит к старению.

  

Не с т о и т б о я т ь с я и н ъ е к ц и й . 
Софтл ифт и н г еще более бе зопа-
сен, чем традиционная контурная 
пластика. 

Во время процедуры используются 
иглы с закругленным кончиком, они 
мягко раздвигают ткани, не травми-
руя их. Синяков и отеков не остается, 
вы сможете вернуться к привычному 
ритму жизни уже в этот же день, а со-
храняется эффект до двух лет и срав-
ним с результатами пластической 
операции.

Хотите выглядеть моложе рове-
сниц минимум на 10 лет? Запишитесь 
на предварительную бесплатную кон-
сультацию прямо сейчас! 

 « », . , 70. 
  ! .: 73-92-52, 35-07-03

Софтлифтинг – профилактика 
преждевременного старения
Почему стоит записаться на процедуру уже сейчас?
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– Пр а з д нов а н ие Нов ог о 
года — одно из ключевых ме-
роприятий любой компании. 
К этому событию с особой тща-
тельностью готовятся и именно 
его потом обсуждают и вспоми-
нают во всех деталях. 

1Поэтому первое и самое 
важное – заранее заброни-

ровать площадку для проведе-

ния праздника для вашего пред-
приятия. Если вы не сделали это 
до сих пор, торопитесь, чтобы 
не переплачивать, так как пред-
новогодняя суета уже началась. 
Окончание года мы приглаша-
ем вас отпраздновать в нашем 
сказочно уютном банкетном 
зале, который располагается 
на Хлебозаводском проезде, 3. 

Светлый классический интерьер 
подойдет для оформления кор-
поратива в любой стилистике. 
Накопленный нами за много лет 
работы опыт, а также возможно-
сти нашего зала (вместимость 
до 80 человек) обеспечат вам 
профессиональную поддерж-
ку на всех этапах подготовки 
мероприятия, включая живую 
музыку и анимацию из числа 
наших проверенных партнеров. 

2Выбирайте справедливые 
цены на блюда. Перед Но-

вым годом многие компании их 

традиционно завышают, так как 
«горячий» сезон в самом разгаре. 
Чек на проведение новогоднего 
банкета у нас стоит 1 000 рублей 
с человека*.  Для вас – меню 
русской и европейской кухни. 
В стоимость входят холодные, 
горячие закуски и шоу-про-
грамма.  
*Акция действует до 01.01.2019 г. 
Подробности узнавайте по тел. 73-01-47

 - 

?     . 
   ,  

   –  !  
 ?

Сэкономьте на проведении новогоднего корпоратива

 ,  
  «  »

 
  –

. , 
, 3. .: 73-01-47

По общему правилу, если 
квартира приобретена в пери-
од брака, она является общим 
имуществом супругов, доли 
супругов при разделе призна-
ются равными. 

Однако при решении во-
проса о том, является ли иму-
щество общей собственно-
стью супругов, юридически 
значимым обстоятельством 
будет то, на к а кие средст-
в а  (л и ч н ы е  и л и  о б щ и е) 
и по к а к и м сде л к а м (в о з-
мездным или безвозмездным) 
оно приобреталось.

Имущество, приобретен-
ное одним из супругов в браке 

по безвозмездным граждан-
ско-правовым сделкам (на-
пример, в порядке наследо-
вания, дарения), не является 
общим имуществом супругов. 
Приобретение жилья в пе-

риод брака, но на средства, 
п р и н а д л е ж а в ш и е о д н о м у 
и з су п ру г ов л и ч но, та к же 
исключает такое имущество 
из режима общей совместной 
собственности. 

 ,
    

,    

Квартирный вопрос: как делить 
недвижимость бывшим супругам

      
   ,   
  ,   

 ,   : 8-912-723-5148.
: . , . , .10,  209

?    
   

 
   

 ?

– Основная проблема, с которой сталкива-
ются клиенты, связана с тем, что при заклю-
чении кредитного договора им «навязывают»  

оплату страховки на весь срок кредитного 
договора, включая ее в сумму кредита и на-
числяя на нее проценты. А при досрочном 

погашении кредитные организации иногда 
не спешат пересчитать заемщику период фак-
тического пользования кредитом. 

У заем щ и к а е ст ь п ра во от к а зат ьс я 
от предложенной страховки, но в этом 
случае вероятность одобрения кредита 
резко уменьшается. А в случае досрочного 
погашения кредита у заемщика по закону 
возникает право вернуть часть страховой 
премии (то есть стоимости страховки) за не-
использованный период.

Одна ко на ша п ра ктик а пок а зывает, 
что кредитные организации очень часто 
отказывают в возврате страховой премии 

за неиспользованный период. Поэтому 
д л я з а щ и т ы и н т ер е с ов по т р е би т е лей 
чуть ли не в 95 % случаев нам приходится 
обращаться в суд.

Если у вас еще остались вопросы, вы мо-
жете получить бесплатную консультацию 
в юридической компании «Деловой взгляд».

 ,
   

«  »

Как вернуть страховку по кредиту

 «  » – 
. , . . , 127, 

. 509
. +7(8332) 46-41-67, 

+7(8332) 46-07-05
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